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寄居町教育委員会 

  



令和４年寄居町教育委員会 第９回 定例会議事録 

 

招 集 期 日 令和 ４年 ９月２６日 

招 集 場 所 寄居町役場 研修・相談室 B 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会  ９月２６日 午後３時００分 

閉会  ９月２６日 午後４時４５分 

 

出席委員 

  教 育 長    関根 光男（議長） 

  教育長職務代理者    清水 幸三郎 

  委 員    小林 央子 

  委    員    杉田 佑美 

  委 員    関根 薫 

出席職員 

 教育総務課長    黒瀨 和俊 

 生涯学習課長    黒瀨 浩史 

 教育指導課長    岡田 久志 

中央公民館長    森田 辰夫 

図 書 館 長    廣島 裕子 

鉢形城歴史館長    石塚 三夫 

 教育総務課主査    倉田 勉 

 教育総務課主任    笠原 大輝 
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回議事

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

令和４年第９回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和４年第８回定例会の議事録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○関根委員 

数点修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは、承認いただきましたので、

前回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第８回定例会署名委員：清水委員・関根委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

小林委員、杉田委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校の様子について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 第４回北部地区教育長会議について 

４ 令和４年寄居町議会第３回定例会について 

５ 令和４年度第５回町内定例校長会について 

 

〇小林委員 

 9月 20日に発生した台風の被害状況について伺います。 

 

○岡田教育指導課長 

 男衾小学校から倒木の報告がありましたが、大きな被害はあ

りませんでした。 
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日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１６号 

 

 

 

 

 

 

質疑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１７号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

日程第４ 議案第１６号 令和４年度 教育委員会の事務に

関する点検・評価報告書（令和３年度対象）について を議題

といたします。事務局より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○清水委員 

 第６次寄居町総合振興計画基本構想・前期基本計画に掲げた

成果指標の目標値についての検証等について 

 

〇関根委員 

全体を通じた文言、標記の統一について 

 

○関根教育長 

他にないようですので、今回ご意見頂いた点を修正したのち

可決することといたしますが、よろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○関根教育長 

全員賛成ですので、議案第１６号につきましては、原案どおり

可決いたします。 

 

○関根教育長 

日程第５ 議案第１７号 寄居町教育委員会事務職員の休職

について を議題といたします。事務局より説明をお願いしま

す。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第１８号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○関根教育長 

議案第１７号につきましては、原案どおり承認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第６ 議案第１８号 寄居町教育委員会事務職員の休職

について を議題といたします。事務局より説明をお願いしま

す。 

この議案は人事案件となりますので、非公開といたしますが

よろしいでしょうか。 

 

○委員全員 

了承 

 

○関根教育長 

それでは非公開といたします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○関根教育長 

議案第１８号につきましては、原案どおり承認いたします。 

 

○関根教育長 

日程第７ 諸報告に入ります。教育総務課から順次報告をお

願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

なし 

 

○岡田教育指導課長 

１ 寄居町教育委員会作成の道徳教材について 

２ より・Ｅ小学生英語塾について 

３ 英語検定無償化事業について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 成年年齢引き下げによる成人式名称変更について 
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質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 中学生海外交流事業（オンライン交流）について 

３ 鉢形城歴史館秋季企画展「戦陣の美」について 

４ 道徳講演会（講師：新井千鶴さん）について 

 

○清水委員 

・道徳教材について、小学生教材には写真の使用がありますが、

中学生教材には写真が使われておりません。中学生教材への写

真使用について伺います。また、本教材により道徳授業を実施

する対象学年を伺います。 

・より・Ｅ小学生英語塾は、成果指標達成に向けた素晴らしい

取り組みであると感じました。 

・成人式の名称変更について、名称決定に係るメンバーや、ス

ケジュール等について伺います。 

 

○岡田教育指導課長 

・中学生教材にも写真を使用いたします。使用できる写真が限

られている状況でありますが、教材の内容にあった写真を取り

入れていきたいと考えています。 

・対象学年は、小学校５年生から中学校３年生の全クラスです。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

・成人式の名称決定については、１９歳、２０歳、２１歳の委

員（約２０名）に７地区の公民館長を加えたメンバーで構成さ

れる成人式実行委員会において検討を進めています。まずは、

中学生世代にアンケートを実施し、その結果を踏まえて、実行

委員会で検討した結果を町が承認し決定となるスケジュールを

予定しています。 

 

○小林委員 

より・Ｅ小学生英語塾の実施にあたり、オンライン・オンデマ

ンドで受講する場合、使用する機器は、自宅用のパソコンか、

学校から貸与されているタブレット端末なのか伺います。 

 

○岡田教育指導課長 

使用する機器に決まりはありません。自由です。 

 

○関根委員 

・道徳教材をホームページに掲載するなど、幅広く周知する予

定はありますか。 
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日程第８ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・現在検討している成人式は、来年１月に開催される成人式に

ついてのみでよろしいか。また、その後の将来の展望があれば

考えをお聞かせ願います。 

 

○岡田教育指導課長 

教材の周知については、写真の使用制限等もありますことから、

生涯学習課と連携を図りながら検討してまいります。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

成人式の今後の動向については、１８歳で成人式を実施した場

合、進学や就職と時期が重なることから、保護者の経済的負担

が大きいといった声もあります。そうしたことから、しばらく

の間は現在同様、２０歳のタイミングで実施していきたいと考

えています。 

 

○関根教育長 

次に９月２７日から１０月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○関根教育長 

日程第８ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 

 

○小林委員、杉田委員、関根委員 

市町村教育長・教育委員研究協議会の報告について 

 

○清水委員 

成人式の歴史及び世界各国の成人年齢等について 

 

〇関根教育長 

以上で協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 
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閉 会 

 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和４年第１０回定例会を決定しま

す。令和４年１０月２８日（金）１５時００分より行います。 

 

○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 


